
勝田台駅南口のエレベーター設置
駅前広場整備が大きく前進！

鉄道事業者主導の整備手法から大きく転換し、

平成２９年６月議会にて

「勝田台駅南口駅前広場整備基本設計委託料」

が議会にて可決。
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八千代市議会議員１期

産業都市常任委員会 都市計画審議会委員

生年月日：昭和４３年１月２６日生まれ

地域活動：八千代市消防団第１２分団所属

主な資格 ： 「国家資格」 ビル管理士（建築物環境衛生管理技術者）

統括管理者、空調給排水管理監督者

防火管理者、駐車監視員

「認定資格」 防災士、救命講習

主な経歴 ： 公共施設の運営管理に関する事業計画立案と、建物の老朽

化対策や省エネルギーを含めたファシリティマネジメントに関する

コンサルティング業務（PFIや指定管理者の経験多数）

立川清英プロフィール

勝田台駅前広場整備勝田台勝田台駅前広場整備

エレベーター設置

勝田台駅南口駅前広場整備

１、基本設計（約１年）

（6 月議会で委託料が可決）

タクシープールの位置

バス停の位置

送迎スペース位置

エレベーターの位置

歩道の位置など

主にレイアウトを決めて

事業者や地域の方たちに

相談します。

２、予備設計（約１年）

基本設計で決まった

レイアウトを基に大まかな

設計と概算金額を出します。

３、詳細設計（約１年）

工事に着手できる設計図等の

作成と正確な工事金額の算出

４、業者選定後、工事着工へ！

平成２８年６月議会 立川清英議員からの議会質問で、

「勝田台駅南口ロータリーは２０年前に整備されて以来、

人口増加も進み、公共交通と送迎車両及び自転車や歩行者

との交錯など、交通環境の悪化により大変危険である！」

「駅前広場の再整備と共に、バリアフリーの観点から

エレベーターを設置すれば、八千代市主導で整備出来ると

共に、国の交付金を活用出来る！」と提案しました。

エレベーター設置

今後のスケジュールは❓



6 月議会 立川きよひで 議会質問より

質問 質問
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答弁 答弁

「テーマ 公共施設ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ」

市庁舎の維持管理契約におい

て、現在個別に発注している業務を

包括的に契約してはどうか。

現在契約している各種委託業務

のうち、複数の委託契約が平成３０

年度で契約が満了することから、

この時期に合わせての導入を視野

に入れております。

「テーマ 防災・減災」
八千代市民体育館は、大規模な

地震が発生した場合、吊り天井の

落下やアスベスト飛散の可能性が

あることから、物資の集積所として、

代替案を指定する考えはあるか。

市民体育館が被災し、使用でき

ない状況となった場合においては、

市民会館等他の公共施設の使用を

検討して参ります。

「テーマ 環境」

食品ロスの削減のため、商工会議

所への協力要請を行い、３０１０運

動や３分の１ルール等、商慣習につ

いての緩和を要請すべき。

「テーマ 環境」

八千代市汚水適正化処理構想に

ついて、２０年の長期構想となるため

に、人口動向や水需要等を踏まえ、

財政運営は考慮されている計画なの

かどうか。

県が作成したマニュアルに基づき、

行政人口や世帯人員及び、地域特

性などを勘案しております。国や県の

動向や、社会情勢の変化等を考慮し

て５年前後を目安に見直します。

ごみ減量のためには「食品ロスの

削減」に取り組む必要があり、商工

会議所に対して、飲食店への３０１０

運動推進の呼びかけ等を実施して

参りたいと考えます。
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公明党の提案により、

特別教室へのエアコン

設置が力強く前進！

「公明党 教育環境整備ロードマップ」

１、子どもたちの安全安心を守るために、

まずは学校の耐震化を優先。

２、次に窓を閉めきらなければいけない

音楽室等、特別教室へエアコン設置を推進。

３、そして普通教室へのエアコン設置に向けて

全力で取り組みます！


